

FECHA: 08 DE ENERO DE 2025.

BOLETÍN: 082

HOTEL PARA PERROS Y GATOS DE CUAUHTÉMOC INICIA SU REHABILITACIÓN INTEGRAL; HA BRINDADO MÁS DE MIL 700 ATENCIONES A ANIMALES DE COMPAÑÍA

- *La administración que encabeza Ale Rojo de la Vega prioriza el bienestar animal con la mejora de este refugio ubicado en la colonia Morelos.*
- *Durante los primeros 100 días de gobierno, se han realizado 781 consultas veterinarias, 163 vacunaciones y 191 esterilizaciones.*

La administración que encabeza Alessandra Rojo de la Vega en la Alcaldía Cuauhtémoc inició los trabajos de rehabilitación integral en el Hotel para Perros y Gatos Abandonados de la demarcación, como parte del esfuerzo por mejorar la calidad de vida de los seres sintientes que ahí habitan mientras esperan encontrar un hogar.

Al inicio de la gestión de la alcaldesa, denunció las condiciones inadecuadas en que habitaban los seres sintientes que ahí residían, por lo que estableció como una prioridad de su gobierno esta rehabilitación e instruyó redoblar esfuerzos en la prestación de servicios que ofrece el refugio al público en general, lo que dio como resultado una suma de más de mil 700 atenciones que van desde vacunas y desparasitaciones, hasta servicios de estética y adiestramiento.

Los trabajos de rehabilitación en el refugio, que son supervisados por la mandataria local, incluyen mejoras en las instalaciones, como la incorporación de un tobogán diseñado especialmente para que los gatitos puedan moverse con facilidad desde los techos, además de la adaptación de los espacios que permitirán una mayor seguridad y comodidad para los 'michis' y 'lomitos'.

Durante estos primeros 100 días de la administración que lidera Ale Rojo de la Vega, el Hotel ha brindado mil 719 atenciones, incluyendo 781 consultas veterinarias, 163 vacunas antirrábicas, 329 desparasitaciones y 191 esterilizaciones. También se han ofrecido 176 servicios de estética, 429 sesiones de adiestramiento y se concretaron 7 adopciones de animales rescatados de las calles.

Entre las acciones más destacadas, el Gobierno de Cuauhtémoc apoyó a la asociación Mundo Patitas A.C. durante las peregrinaciones a la Basílica de Guadalupe, atendiendo a 30 perritos conocidos como “perros peregrinos”. Ese día, se realizaron 7 consultas veterinarias y se donaron 70 sobres de alimento, dos bultos de croquetas y agua para garantizar el bienestar de los animales rescatados.

Algunos de los perros y gatos que continúan bajo resguardo del Hotel Para Perros y Gatos, actualmente están en hogares temporales, mientras se lleva a cabo la rehabilitación de las instalaciones. En dicho periodo, la Alcaldía Cuauhtémoc se encarga del alimento de los animales, que es entregado a los cuidadores temporales.

Con estas acciones, la administración de Ale Rojo de la Vega reafirma su compromiso con la protección y cuidado de los animales. Con los trabajos de rehabilitación, la alcaldesa busca consolidar al Hotel para Perros y Gatos como un espacio digno y seguro, mientras se trabaja en su transformación hacia un modelo de refugio ejemplar en la Ciudad de México.